



「つるによん」だより

神奈川県立鶴見支援学校 令和7年度 No. 3 令和7年12月発行



(管理職より)

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力、ご支援を賜り、感謝いたします。

日ごとに秋が深まり、暑さから一転して肌寒さを感じる季節となりました。体調を崩しやすい時期ですので、どうぞご自愛ください。

さて、学校では2学期に入り、行事が盛りだくさんの時期を迎えてます。小学部・中学部・分教室では修学旅行や宿泊学習が行われ、子どもたちはさまざまな経験を通して成長しています。

また、今学期は学習発表会に向けて児童・生徒たちが一生懸命取り組みました。小道具や大道具、衣装の準備など、舞台づくりにも力を入れており、大きな集団で目標に向かって協力する姿は、学校ならではの貴重な学びの場となっています。

初めての挑戦や、これまでの経験を活かしてステップアップを目指す姿には、日々の努力と成長を感じられます。

また、音響などの面で地域の皆さんにご協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。ボランティアとしてご支援くださっている皆さんにも、深く御礼申し上げます。

今後とも、子どもたちの活動への温かいご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

(中学部より)

〈中学部1年〉理科実験：空気の力を使った「ホバークラフト」を作りました。



〈中学部2年〉自分たちで育てたトマトでフォーを作りました。



〈中学部3年〉性教育、修学旅行事前学習・進路学習



学校概要や児童生徒の様子等をご覧になりたい方は学校HPおよびXを開いてみてください！

鶴見支援学校ホームページ <https://www.pen-kanagawa.ed.jp/tsurumi-sh/>

鶴見支援学校 X http://twitter.com/tsurumi_sh



X用のQRコードです。
ぜひ、ご覧ください。